

LINKY ?

Le compteur électrique communicant

vendredi 3 Mars

20h30

Salle communale de Lacroisille

A l'entrée du village, ancienne école.

Soirée information-échange

Avec le collectif « Stop linky Tarn sud »

Le Linky est présenté par les pouvoirs publics comme présentant de nombreux avantages : télé relevé à distance, moins de délai d'attente pour changer son contrat, faire des économies d'électricité, piloter ses appareils ménagers à distance.

Le collectif stop Linky Tarn Sud, le collectif de Vabre, les Robins des toits, Antenne 81, les divers collectifs tarnais, 300 maires en France, alertent les citoyens sur les risques non pris en compte par les pouvoirs publics : risques sanitaires des ondes, risques de piratage, commercialisation de nos données privées etc....

Informez vous avant qu'on vous l'impose !